

EMILIO MORALES
Twitter: @lestillo



LA MIRILLA

TRIBUTO A UNA PROFESIÓN

El Colegio de Peritos, Ingenieros y Técnicos Industriales descubre un monolito en homenaje al gremio y entrega el Premio Especial Emprendedor

El Colegio de Peritos, Ingenieros y Técnicos Industriales tuvo ayer la agenda cargada. Y de buenas noticias. El alcalde de Málaga, **Francisco de la Torre**, descubrió un monolito en honor a este colectivo de profesionales que en la actualidad supera los 3.000 colegiados en Málaga y provincia. Desde su sede, el decano, **Antonio Serrano**, explicó que este acto homenaje quiere distinguir a todos los compañeros y compañeras que «han contribuido con su esfuerzo y dedicación a construir Málaga». Se trató de un acto institucional muy especial para esta Corporación de Derecho Público que ya ha cumplido los 57 años de vida en Málaga y 175 como profesión participando en primera persona en el nacimiento y desarrollo de la actividad industrial de la ciudad, desde su despegue en la década de los años sesenta hasta la llegada del AVE, la sostenibilidad medioambiental de las energías renovables, los vehículos eléctricos, la renovación del Puerto y la puesta en marcha del metro. En la inauguración del monolito también participó el presidente del Consejo a Nacional de Colegios de ITI, **José Antonio Galdón Ruiz**. También estuvieron presentes el delegado del Gobierno andaluz en Málaga, **José Luis Ruiz Espejo**, y el subdelegado del Gobierno central, **Jorge Hernández Mollar**. El creador del monolito, **José Manuel Morales**, tampoco quiso perderse el acto, que acabó con un cóctel entre todos los presentes.

Por otro lado, los mismos protagonistas hicieron ayer entrega del Premio Especial Emprendedores 2014 a los autores del proyecto ganador de este certamen. 'Dispositivo de protección de troncos o pasos ante las inclemencias del tiempo' fue el trabajo elegido, realizado por los ingenieros técnicos industriales **Mariano Morilla Morillo** y **Rafael Ruiz Vera**, ambos miembros del Colegio de Peritos, Ingenieros y Técnicos Industriales Málaga. El Premio Especial Emprendedores tiene como finalidad contribuir al impulso de iniciativas que en estos momentos de crisis conduzcan a replantear el escenario real y práctico de mejores oportunidades para este tipo de profesionales.



Los representantes institucionales, junto a Francisco de la Torre y Antonio Serrano delante del monolito.



Tomás Caballero, Juan López y Rafael Miranda.

Colegiados, en una foto de familia.



Grupo de asistentes a la inauguración del monolito.



Mariano Morillo y Rafael Ruiz Vera, con sus distinciones.

**SIN EFECTIVO
SIN CONTRATO
SIN ESPERAS
YO SIGO**

SIGO
Participa en

SIGO, el primer telepeaje de prepago

De uso exclusivo en **cintra**
autopista del sol

MÁLAGA-ESTEPONA Y ESTEPONA-GUADIARO
Pídalo en peajes, oficinas centrales de Ausol y gasolineras asociadas.

www.sigobipdrive.com